



## つきたてのもち 笑顔でほお張る

大手町三丁目

1月10日、大手町三丁目会館でもちつき大会を開催。毎年恒例のこの行事に約50人が参加し、力を合わせてもちをつきました。つきたてのもちは、あんこやきな粉、納豆にまぶして、みんなでパクリ。おいしく食べた後は子どもたちにお年玉が渡され、笑顔あふれる楽しい1日を過ごしました。



## 燃え上がる炎に 無病息災を願う

総社町大屋敷

総社町大屋敷で1月11日、どんど焼きが行われました。この行事は昭和30年以降途絶えていましたが、平成4年に復活し、毎年開催されています。ことしは町内から100人以上が参加し、無病息災を願いました。火の勢いが弱まると、もちや繭玉を焼いて、みんなおいしそうにほお張っていました。

## 編集 4 こぼれ話

消防隊出初め式を取材（7頁）。高さ6桁を超える「はしご乗り」の妙技は強風ではしごが揺れ、みんなが緊張しました。撮影に飛び回っていたわたしは、手ぶれしないようカメラをしっかりグリッパ。迫力の演技に心も体も熱くなりました。（田）

### 表紙の案内

氷上穴釣り解禁一。  
1月18日、赤城山の赤城大沼で氷上ワカサギ釣りが解禁に。待ちわびていた大勢の人でにぎわいました。穴釣りは氷が解ける3月末ごろまで楽しめます。



大山 はると 遠人ちゃん  
(2歳・石倉町五丁目)



黒岩 あいり 愛莉ちゃん  
(2歳・田口町)



関口 こころ 心咲ちゃん  
(2歳・大前田町)



吉田 らいき 徠希ちゃん  
(1歳11カ月・北代田町)



大島 かなつ 叶ちゃん  
(1歳11カ月・朝日町四丁目)



堀口 ゆり 侑良ちゃん  
(2歳・光が丘町)

## 撮っておき まえばし

### 不動の大滝の結氷



- 松本順一さん・富田町
- 1月・粕川町中之沢の不動大滝で撮影  
駐車場から山道を40分ほど歩いて到着。まだ若干早いですが、きれいに結氷していました。